

Vos élus de l'équipe Ensemble pour Bondoufle



Sabine
NAGEL



Arnaud
LAMBERT



Roselyne
BELLANGER



Christian
BAC



Christelle
RIMBERT

Vous habitez à Bondoufle !

Vous aimeriez améliorer votre cadre de vie !

Vous aimeriez connaître les services auxquels vous avez droit !

Vous cherchez à résoudre un problème et vous n'y arrivez pas !

Rejoignez-nous !

Sabine NAGEL et ensemble pour Bondoufle forment une équipe qui vous écoute et vous soumettra des réponses à vos attentes !

**Prochain rendez-vous le 25 juin 2022
9h30 au marché / 16h devant l'école S. Veil**

Rejoignez-nous sur    ou écrivez-nous à EPB@gmail.com



ADHÉSION : Prénom : _____ Nom : _____

Adresse : _____

Courriel : (à compléter en majuscules d'imprimerie) _____ @ _____

Téléphone : _____

- Membre adhérent : 10 €
- Membre supplémentaire adhérent d'une même famille : 5 €
- Étudiant (- 26 ans), demandeur d'emploi : 5 €

TOTAL ADHÉSION : €

Paiement par chèque à l'ordre de «Ensemble pour Bondoufle» ou paiement en ligne sur :
23 Rue Napoléon Bonaparte Bondoufle



Zoom

Jun 2022



Édito

Bonjour à toutes et à tous,

Miracle ! Savourons cette victoire ! Le Maire de Bondoufle a entendu notre appel. Il va commencer à écouter les habitants du Grand Parc.

Le 7 mai, lors de notre dernière rencontre, vous avez été nombreux à vous plaindre de cette municipalité inactive et sourde à vos préoccupations. Nous avons relayé ces plaintes, sur Facebook, dans nos parutions, et là, **on entend la petite musique du « on va vous consulter, prochainement, après l'été, peut-être ».**

Même si ce ne sont que des promesses en l'air, c'est une petite victoire, pour tous les habitants du Grand Parc, car à force, grâce à nos efforts, vous serez entendus. Enfin, peut-être.

En attendant, **l'urbanisation à outrance se poursuit à Bondoufle**, et pas qu'au Grand Parc. **Rue de l'Écoute s'il pleut**, la Mairie autorise la destruction d'un immeuble et de maisons individuelles, pour reconstruire 69 logements sociaux là où il n'y en a que 12 aujourd'hui. **Autour du château d'eau et rue des Marronniers**, de nouveaux immeubles se profilent. Partout, on touche au centre de Bondoufle, et personne dans le voisinage n'est consulté.

C'est **contre cette façon de faire**, en cachette, dans l'ombre et à l'encontre de l'intérêt général, que nous nous opposons au Maire et à son équipe majoritaire.

C'est aussi contre cette façon de cacher la vérité que nous avons tenté lors du dernier conseil municipal, d'appeler le Maire au dialogue, **en réclamant un débat sur le Grand Parc, sur l'avenir de Bondoufle**, ce qu'il faut préserver, ce qu'il faut construire, ce qu'il faut refuser. Le Maire a relégué ce point à la fin de l'ordre du jour, a récité un satisfecit de mi-mandat, travestissant la nature de la demande et aucun débat n'a pu avoir lieu. Depuis des années c'est ainsi et c'est désolant.

Si nous, nous venons vers vous régulièrement, de vive voix, c'est pour vous montrer qu'une autre façon de faire est possible. C'est avec vous, dans notre association, et le plus tôt possible pour Bondoufle et tous ses habitants, à la tête de la municipalité, que nous rétablirons un vrai dialogue, un vrai respect des familles, des parents d'élèves et de notre cadre de vie pour tous, en sécurité, pour que Bondoufle cesse de se transformer en ville dortoir, sans âme et sans joie de vivre.

Rejoignez-nous, construisons ensemble un Bondoufle que nous aimerons.

Sabine NAGEL

Dernière minute : Enseignants et parents d'élèves de l'école St Exupéry viennent d'être invités à visiter leurs futurs locaux pour l'année prochaine. Une autre petite victoire, mais il faut aller plus loin !



A Bondoufle, les incivilités sont fréquentes, l'inquiétude grandit et remettre une police municipale est une évidence... **sauf pour le Maire !**



Il faut AGIR VITE

Le maire doit reconnaître ses erreurs

Il doit recréer une POLICE MUNICIPALE

Notre ville avait une police municipale jusqu'en 2008, mais le Maire J. HARTZ l'a dissoute !!!

Cela fait des années que nous disons combien cette décision fut une erreur.

Bondoufle est une des rares villes de notre territoire SANS Police Municipale.

Tout repose sur la Gendarmerie Nationale, qui couvre 5 villes et ne peut tout assumer, en particulier la tranquillité publique.

En 2021, le Maire annonçait un remède miracle :

Une consultation citoyenne pour connaître l'avis des Bondouflois, maintenant repoussée à 2023.

En 2022, il invente un **chiffrage invraisemblable pour effrayer et encore tout faire pour ne pas faire.**



Pourquoi une autre consultation aujourd'hui ?

La consultation est déjà faite : 62% des Bondouflois ont voté **contre** J. HARTZ en 2020 et **pour** des listes qui voulaient créer une **POLICE MUNICIPALE**.

Il faut aujourd'hui empêcher le Maire de manœuvrer, de poser une question boiteuse, de manipuler les bondouflois pour encore échapper à ses devoirs et repousser la décision.

Les Bondouflois, les gendarmes, la préfecture, tout le monde réclame son retour.

MONSIEUR LE MAIRE, IL FAUT AGIR MAINTENANT !

Consulter les habitants, OUI, toujours ! Mais vite et pas n'importe comment ! Échangeons sur le fond : qu'attendons-nous d'une POLICE MUNICIPALE, ses missions, comment en garantir la qualité et les résultats ? Monsieur le Maire, si vous acceptez un vrai débat, nous y participerons !

ensemble pour Bondoufle

A Bondoufle, les promoteurs immobiliers sont les rois ... et les Bondouflois subissent !



Des spéculations immobilières sont en cours **rue des Marronniers** et autour du château d'eau, dans une discrétion inquiétante pour les riverains.

Rue de l'écoute s'il pleut, des projets immobiliers sont menés en cachette. **Que vont devenir cette rue et son quartier, la circulation et le stationnement avec les immeubles proposés de 69 logements et le projet caché du château d'eau ?**

Les désagréments du Grand Parc demeurent non traités (stationnement, déchets, saleté, travaux de voirie interminables). On y découvre encore **de nouvelles constructions, entassées et d'une architecture banale.**

Encore au Grand Parc, le Maire autorise un **immense complexe de stockage de pneus**, très proche de l'école Simone Veil et des habitations. C'est une décision ubuesque, dangereuse et nuisible.



- **Oui, il faut construire des logements, mais il faut le faire dans la transparence, avec les élus, les riverains et toutes les personnes concernées par les projets.**
- **Oui, il faut accueillir de nouveaux Bondouflois, mais il faut les écouter, répondre à leurs attentes et les respecter en proposant des programmes de qualité.**
- **Oui, il fallait s'inquiéter de l'ancienne résidence de "l'écoute s'il pleut", mais en préservant le cadre de vie et en empêchant les trafics.**

Dès 2021, nous avons poursuivi le Maire en justice pour faire annuler le PLU (Plan Local d'Urbanisme) permettant de tels projets. Nous attendons le résultat.

Au conseil municipal du 18/05/2022, nous avons contraint le Maire à un débat, qu'il a esquivé, sur l'avenir de Bondoufle et du Grand Parc. Ce n'est que partie remise !

Nous nous opposons à ces méthodes et appelons le Maire à STOPPER ces projets irréflechis, qui abiment Bondoufle !

ensemble pour Bondoufle

